

EL SEÑOR ALCALDE PRIMERO DON Nelson Chacón es objeto de un ultraje en su propia Oficina

El sábado ocurrió un incidente entre el señor Alcalde Primero, don Nelson Chacón, y un abogado llamado Juan María González. Este último, después de proferir frases contra

esa autoridad, le dió de golpes en plena Alcaldía, luego, en la esquina de la Nueva Geisha lo volvió a agredir, interviniendo en el lance los autoridades de policía quienes detuvieron

a González. El señor Alcalde Chacón presentará la queja ante el Colegio de Abogados.

Lamentamos este accidente y esperamos que se arregle satisfactoriamente.

Hecho de sangre en Plaza Víquez

El sábado, como a las nueve y media de la noche, después de cerrar su establecimiento situado por la plaza González Víquez, el señor Ninfo Solís González, fué atacado por un individuo llamado Juan Antonio Durán, quien le

introdujo una herida en la frente con un cuchillo.

El señor Solís se defendió con un palo que él acostumbraba llevar como defensa.

El policial de línea, que fué avisado de lo ocurrido, se constituyó en el lugar

del suceso, pero ya el sujeto había huido sin que hasta la fecha haya sido capturado.

El herido fué trasladado al Hospital donde se le atendió. Las heridas que recibió dichosamente no son de cuidado.

La quiebra de Collado

La nota más sensacional de la semana y que puso en movimiento a todo el mundo, fué la quiebra del señor don Adrián Collado, pedida por él mismo.

El asunto parece que va a tener un arreglo muy favorable, toda vez que los conocidos capitalistas don

Felipe J. Alvarado, don Florentino Castro e hijos y los señores Lyon Hnos. ofrecieron sus firmas para que el señor Collado consiguiera la suma de cien mil colones para atender el pago de los depósitos habidos en su casa bancaria.

Don Adrián Collado so-

licitó ese prestamo al Banco Nacional de Seguros. La Junta Directiva del Banco se reunirá hoy para resolver si se hace o no esa operación, que es muy posible que se efectúe por las magníficas firmas con que se garantizará la operación.

Los comerciantes del Mercado están disgustados con el alza en los alquileres de locales

Los inquilinos del Mercado se muestran disgustados por el aumento que han sufrido sus locales.

Ayer nos llamó un comerciante que tiene mercaderías por valor de cincuenta mil colones, y nos dijo: "Yo tengo de gastos diariamente por ahí de cincuenta colones. Las ventas con trabajo llegan a treinta colones, y ahora con este aumento que se nos hace no sé a dónde vaya a parar. Los locales son muy reducidos y mal

acondicionados. Las ventas que tenemos son anticuadas y no nos permiten la exhibición de nuestras mercaderías. El día menos pensado nos quedamos en la calle debido al mal estado del edificio, que con un temblor algo fuerte se va al suelo. Esta serie de obstáculos no ha sido vista por la Comisión fiscalizadora del Mercado. Aumentar el alquiler de los locales en este tiempo de crisis que sufrimos, es conducir a la ruina a mu-

chos de nosotros, que con gran sacrificio pagamos las letras que se nos venden. Los propietarios han bajado bastante los alquileres de las casas particulares, y, además, no vemos el motivo por qué a nosotros se nos aumenta en vez de rebajarlos, con lo que se nos conduce a la liquidación, a la quiebra".

Las razones expuestas por el comerciante citado nos parecen muy razonables y esperamos sean tomadas en cuenta.

BAILE EN HONOR DE MISS COSTA RICA en el Club Internacinal

El baile que se efectuó el sábado a las 9 de la noche en el Club Internacinal en honor a la señorita Julia Salazar Loria, resultó del todo espléndido.

Más de ciento cincuenta y cinco parejas desfilaron

La Cantina estuvo muy bien servida, la fiesta terminó pasadas las tres de la madrugada.

Las líneas telefónicas están siendo totalmente reparadas

En estos días ha estado el servicio telefónico un poco deficiente debido a que se están cambiando totalmente la líneas telefónicas viejas por cable nuevo. Esto le permitirá a la empresa dar un magnífico servicio a la comunidad.

Fallece un golpeado

En el Hospital de San Juan de Dios se encontraba guardando cama el señor Luis Varela, quien fué golpeado por una piedra en una carga de dinamita que explotó en los trabajos del río Torres. Pues bien, el viernes último, dejó de existir el señor Varela, víctima del golpe dicho.

Natalicio

Ayer cumplió dos años de vida Luisito Jaubert Pochet, hijo de don Luis D. Jaubert y su señora esposa doña Anita Pochet de Jaubert.

Por este motivo sus padres ofrecieron una fiesta cita a sus numerosos amigos, habiendo asistido gran número de éstos.

Sigue mejor de los golpes recibidos

En días pasados, mientras hacía unos trabajos en la Sub Estación del Ballestero, sufrió una descarga eléctrica Ervin Lingg, conocido con el nombre de El Machito.

Ayer estuvimos en el Hospital preguntar por su salud manifestándonos que a pesar de ser muy graves los golpes recibidos ya se encontraba fuera de peligro, por lo cual nos alegramos.

JULIO MESEN

El nombre con cuyo título encabezamos estas líneas pertenece a un ciudadano humilde, pero de un trabajador incansable.

Decepcionado de la vida monótona de San José, decidió radicarse en la pintoresca provincia del Guanacaste, en donde fundó un hogar modelo, lleno de esperanzas y de cultura.

Su constancia en la lucha por la vida, lo ha hecho acreedor a una posición bastante envidiable.

Actualmente radica en 27 de Abril, en donde posee un negocio, el mejor de aquel lugar, siendo su labor bien correspondida.

Conocido en la banca, en el comercio y en la agricultura, es un ejemplo del costarricense de altos sinos.

Ahora se encuentra en San José, en compañía de su familia, descansando de las faenas diarias de sus ocupaciones.

Este es un ejemplo que debiéramos imitar todos los que vivimos en la capital, solamente vegetando, sin dar a la patria las energías que están consagradas a ella en esta vida de lucha.

Muy cordialmente saludamos al señor Mesén y a su familia deseándoles que pasen unos días felices en esta capital y que el regreso al hogar sea sin tropezos de ninguna naturaleza.

UN AMIGO

La hora presente

Quiebras, cesantías y rebajas de sueldos.--Se da el espectáculo que mientras el pueblo padece hambre los autos oficiales rebalsan de combustible

Se anuncian quiebras de casas bancarias, también se despiden operarios de las fábricas, se dejan cesantes empleados de las empresas, se rebajan sueldos, y si pasamos la vista por los interiores de los establecimientos comerciales notamos cierta lobreguez que espanta: los dependientes, en su mayoría, cruzados de brazos en espera de la orden declaratoria de su cesantía. Este es el desconcierto económico reinante.

Por otro lado el Gobier-

no amenaza el recorte de sueldos a sus empleados, amén de los que poco a poco ha dejado cesantes ya.

El obrero aumenta sus filas cada día en el número de los sin trabajo; proyecta colonias agrícolas, pero a la hora presente, que se riega la simiente, sus proyectos han sucumbido, porque le ha faltado lo esencial: un gobierno desligado de las conveniencias que dé margen a sus aspiraciones, un gobierno que vitalice antes que diez

mar las fuerzas propuloras de la nación. Porque lo más razonable es que si las fuerzas vitales se inclinan por la agricultura a falta de industrias, lo más práctico habría sido abrir las puertas a aquélla para salvar de la bancarrota al pueblo.

Costa Rica es un país agricultor y sus vértigos, sean obreros o no, alimentan en su espíritu un sentimiento de apego hacia la agricultura. Abogados, médicos, banqueros, altos comerciantes, tienen su cultivo. Sólo el obrero en su gran mayoría carece de su predio. Este está reservado en los baldíos, pero que su carencia de medios para explotarlos le hace presenciar el triste espectáculo de ver esos baldíos pasar a manos de los viles acaparadores, ya políticos o ya extraños, como lo ha hecho la nefasta United Fruit, de tan ingrata manera para el bienestar de la nación.

El bracero, que durante la estación seca tuvo un pequeño alivio en sus necesidades, ahora se ve reducido en su salario porque las fuertes lluvias le impiden su día completo de trabajo.

Todo es ruina, todo malestar a la entrada de las aguas. ¿Qué será a medio invierno?

No se preocupó el Gobierno en solucionar esta situación a su tiempo, sino que sus desvelos fueron por hacer enormes pedidos de gasolina al exterior, que gran cantidad de ella se tragarán los autos oficiales, dándonos el tremendo espectáculo que mientras el pueblo padece hambre, las bocas de los autos del Gobierno rebalsan de combustible.

Kid Chocolate se batirá el 30 de mayo

La Comisión Atlética del Estado de Nueva York aprobó la celebración de un encuentro pugilístico entre Fidel La Barba, ex campeón mundial de peso mosca y Kid Chocolate, el sensacional peleador cubano que hasta la fecha permanece invicto, la noche del 30 de mayo.

El mejor PAN lo consigue usted en la

Panadería LA JOSEFINA

Calle 8ª Norte Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las mejores harinas que llegan al país.

RADIUS

Fábrica de Espejos y Marcos

A. LLERANDI

Frente al Teatro Variedades

Espejos, Marcos, Cuadros

Los precios más bajos de plaza.

TELEFONO 3346

Zapatería La Princesa del Dolar

Jovita de Murillo

Avenida Central, 25 varas a Este de la Singer.—Teléfono 2819

Habiendo sacado en remate un stock de sombreros de paja para caballeros, los realizaremos a los siguientes precios: 6, 7, 8, 9 y 10 colones. Aproveche la ocasión hoy mismo.

Fideos *alimento ideal*

Proporciona Salud, Fuerza, Vigor

PIDA LA MEJOR CALIDAD

«EL PROGRESO» — MUSMANI HNOS.

Donde Robert

toda su ropa

SECRETARIA DE SALUBRIDAD
PÚBLICA Y PROTECCIÓN SOCIAL

Aviso

Se recuerda a todas las personas encargadas de la vacunación que las ampollas y capilares deben conservarse en hielo o en un lugar fresco hasta su aplicación.

Anunciarse en EL PAIS es una ventaja

Liviano como una Pluma

El Royal Baking Powder (Levadura en Polvo Royal) doble leuda tan completa, eficaz y uniformemente que los pasteles, galletas y bizcochos que se confeccionan con el mismo son "Livianos como una Pluma."

Y el Polvo Royal imparte un sabor delicado y de rara exquisitez que no se encuentra en alimentos no leudados con Royal.

El Royal Baking Powder (Levadura en Polvo Royal) es el secreto del horneado casero. Es una protección contra los fracasos en el horneado y el consiguiente desperdicio de manteca, huevos, harina, etc.

Las amas de casa que no han ensayado el Royal Baking Powder no saben realmente cuan sabrosos alimentos se pueden hornear en la casa.



ROYAL BAKING POWDER

Standard Brands Inc. Nombre _____ 111
Apartado 1465 - San José, C.R. Dirección _____
Si desea enviarme un ejemplar gratis de las "Receitas Culinarias Royal." 43 Ciudad _____

SASTRERIA

de Andrés Montero B.

La que siempre se distingue por la elegancia del CORTE y por los materiales que emplea

Situada 100 varas
al Norte de La Proveedora
y 25 al Oeste

Aclaración

sobre asunto aguas del
Tajo del Virilla

Señor Director de EL PAIS

San José,

Estimable señor:

Como hace tantos meses que aquí no se necesita agua para los trabajos en El Tajo, quiere decir que somos nosotros los vecinos de éste los «que dejamos sin agua a la mayor parte de los hogares domingueños», según dice EL PAIS en su edición del lunes 21 de los corrientes.

Como ya cargamos el sambenito de que «somos fureros» que con nuestro trabajo le quitamos el pan a los del pueblo, no quiséramos llevar sobre nuestras espaldas ese otro cargo injusto que también les quitamos el agua,

pues durante un mes y días la hemos estado tomando del Río Virilla, como les consta a los peones, que también se han visto obligados a tomar dicha agua.

El Corresponsal en Santo Domingo se ha dejado sorprender con una falsedad, cosa que pudo evitarse si él y las autoridades se hubieran dado unas vueltecitas por acá y se hubieran fijado también que en las partes bajas de la población hay abiertas día y noche varias llaves, por lo que no llega el agua a muchas casas, ni aún al Tajo.

Esperamos, señor Director, una aclaración en su periódico.

Somos de usted muy atentos y seguros servidores,

MAMUEL DIAZ—DARIO RIVERA M.—Por la cuadrilla de peones europeos, JUAN MIPAILLDES.

Tajo del Virilla, abril 23 de 1930.

Daniel Flores no será ejecutado

Daniel Flores, el autor del atentado a Ortiz Rubio, Presidente de México, cuyo proceso está al terminar, es probable que pronto sea sentenciado.

Los jurisperitos opinan que corresponde la pena de veinte años de cárcel en sustitución de la pena de muerte que le hubiera correspondido de no haberse modificado el Código Penal, y es muy posible que Flores sea enviado a las Islas Marías.

EL VUELO México-Buenos Aires

Pablo L. Sidar, el intrépido aviador mexicano que ha llevado a cabo muchas proezas en el aire y que es jefe del Regimiento Aéreo del Ejército Mexicano, prepara un gran vuelo México-Buenos Aires.

Al efecto ha regresado de California, a donde fué con el objeto de presenciar el acondicionamiento del aparato que empleará para realizar su hazaña, cuyo trabajo se hace en la fábrica de aviones Emsco.

Una vez que el avión esté listo, Sidar irá directamente a los Estados Unidos con el objeto de realizar las pruebas necesarias del aparato.

No olvidar D
Josefina, pan
dería de la g
te de gusto

Prefiera antes que todo
brosos macarrones de
Hermanos. Son
la mesa y exquisitos

Actividad Congreso

Divisiones en cambio de pareceres

El baile metido en medio de la pedagogía

Por DON SIMPLICIO

Los padres conscriptos han entrado en una era de actividad nunca vista en los anales de la historia congresil....

A propósito.... Del próximo jueves primero de mayo, día señalado para la inauguración de la legislatura que por mandato expreso de la ley corresponde....

Al presente año. Eso. Y toda esa actividad de los congresales tiene su punto de parada en la elección....

De Directorio. Siempre se le ha dado gran importancia a esta elección; y suponemos que esta importancia tiene... Su razón.

La formación de Directorio. Siempre se le ha dado gran importancia a esta elección; y suponemos que esta importancia tiene... Su razón.

los deliberantes.... Sin ir más allá. Y en lo que toca a la presente jornada, ésta viene a base de ciertas conveniencias que nacen bajo el calor....

Del Ejecutivo. De ahí la última zangana de don Cleto al pretender sacarle al Congreso una mayoría que a estas horas se le puede cuajar en minoría por aquello de las divisiones en el cambio de pareceres....

Y conveniencias.... Sí, del Ejecutivo en lo tocante a elección de magistrados a la Corte Suprema y, si el caso llega, de Jefe del Control.

Que.... Los agraciados con estos cargos generalmente son personas adictas al Ejecutivo, sin otra independencia que la que les da su elección.

Por ahí los desvelos.

Sí, por ahí las carreras de los diputados; más de los gobiernistas, que tienen su santo grande para sus oraciones.

Eso es todo. Esas las pajas que encienden la hoguera.

Ayer fué en el Colegio de las nenas donde se bailó la comparsa del alacrán con todo y cabos....

De caña. Y qué sé yo qué otros chunches. Lo cierto es que aquello fue el disloque y que se dió rienda suelta a la charanga cubana. Y hoy?

Que la música se trasladó al Liceo de los liceistas, según grito que pega un "padre de familia" de los aspirantes a bachillerato.

Y a profesores. Sí. Y los fox-trot, los blues, los guarestep y los que no son guares, se han apoderado de la pedagogía en estos tiempos de crisis, de viruela y... De mal gobierno.

Pues bien, es un nuevo agregado esto del baile que si el Director del Liceo no resultare buen bailarín, indiscutiblemente tendrá que crear una plaza de profesor de baile y ya me parece ver a los bachilleres... Que...

Que... Bailando entran a la Universidad a graduarse; ya me parece ver a los futuros normalistas comenzar sus clases bailando cuando a maestros lleguen.

Ni más ni menos. Y para remachar el clavo, alega el quejoso "padre", que esos muchachos no bailan hombre con hombre sino que irán nenas a acompañarlos.

Se compuso el danza. No creemos que hasta estas lleguemos. Pero ya la otra vez se bailó el alacrán con todo y Ma Rosario a la cola de las nenas y no es extraño que de esta vez inviten a don Cleto y al Ministro del ramo a que den su opinión sobre los adelantos de los muchachos del blues y demás... Zarandajas.

No creemos pero pasamos a creer que si creemos nadie lo creerá. Como lo cuenta "un padre" así lo contamos nosotros.

En la Librería de don José León Calvo en Aiajuela, se encuentra de venta EL PAIS

Un lance a puñetazo limpio

En la esquina del establecimiento El Trueno, sito por el distrito del Hospital, en noche pasada, Alejandro Otárola trató de armar camorra con otro individuo de apellido Muñoz. Al efecto hizo los puños, lanzó un puñetazo a su contrario y se preparó para recibir contestación; pero cuál no fue su sorpresa al verse asido por detrás, de un brazo, por un policial, de esos enemigos de las broncas. "Yo lo he visto tirarle al otro sin que aquel quiera pelear", fueron las palabras del gendarme. "No, hombre; estábamos jugando", replicó Otárola. "Camine, camine", repuso el agente quedando con esto saldado el improvisado encuentro pugilístico, que de no haber sido por la repentina llegada del policial, hubiera sido fatal para Muñoz, pues éste recibía sin contestar.

PUEDE UD. obtener un vestido de Casimir inglés o un premio en efectivo. **Sí Señor!**

La SASTRERIA R. A. MIRANDA lo da por medio de sorteos Semanales en combinación con la Lotería del Asilo Chapuí. Las siguientes personas lo han obtenido:

FAVORECIDOS CON VESTIDOS	FAVORECIDOS CON DINERO EFECTIVO
2 de marzo 1930, Miguel Salazar, Orotina.	2 de Marzo 1930. José Badilla Murillo
9 " 1930, J. M. Espinosa	9 de marzo 1930, Blas Quesada.
6 " " Ismael Salas	16 marzo 1930, Manuel Campos, Tres Ríos.
3 " " José Antonio Ramírez,	23 de marzo 1930, Samuel Barrientes.
0 " " José Angel Cruz	30 mzo. 1930, Carlos Sánchez
6 de abril 1930, Sebastián Fuentes.	5 abril 1930, Antonio Montenegro.
13 " 1930, Victor Corrales	13 abril 1930, Eduardo Perez
20 " " Rubén Méndez, Zapote.	20 abril " José Ma. Loria.

SASTRERIA R. A. Miranda

PASAJE JIMENEZ

TELEFONO 2197.

APARTADO 783

NOTA. — Hemos nombrado como Agente General en cargo al señor don Abelardo Martínez.

A MIRANDA JORCE O. ROJAS B.

Encargado de los Sorteos

Hemos dado los pasos necesarios a fin de que nuestro semanario mejore un tanto su aspecto tipográfico en beneficio de nuestros numerosos y estimables lectores y anunciantes, y lo hemos conseguido, por lo que deben esperar tal innovación.

Primera manifestación pública de televisión

Dos grupos de periodistas, separados por una hilera de rascacielos, pudieron conversar unos con otros y verse al mismo tiempo, al verificarse la primera prueba de la televisión en Nueva York.

En la primera demostración pública del invento, la Bell Telephone Laboratories estacionó dos grupos de periodistas en edificios diferentes. Uno de ellos en el American Telephone and Telegraph Company y el otro en los laboratorios de la Compañía, que se encuentran a tres millas de distancia del primero. La transmisión de la voz y la visión se efectuó en perfectas condiciones.

No olvidar La Josefina, panadería de la gente de gusto

Tip. San José

Trágica muerte de un teniente aviador

El teniente aviador Bert C. Muse, murió trágicamente en San Antonio, Texas, cuando el aeroplano que tripulaba, tipo De Haviland, se vino a tierra estrellándose en un lugar distante dos millas y media de la población de Southton.

Debido a la altura y a la fuerza con que cayó a tierra, se cree que la muerte del aviador fue instantánea.

Muse tenía 25 años de edad y era casado.

BROTE REVOLUCIONARIO

Un nuevo movimiento revolucionario estalló en la República del Brasil, según despacho de Río de Janeiro para "La Nación" de Buenos Aires, Argentina.

El movimiento se inició en el Estado de Parhayba y fracasó.

El gobierno brasilero movilizó suficiente número de tropa al lugar de los acontecimientos y se cree se efectúen numerosos arrestos de personas comprometidas.

Asistieron los Reyes a la inauguración de la Casa de la Prensa en Madrid

Desde el lunes 7 al domingo 13 han estado agasajados los periodistas hispanoamericanos y de distintas regiones españolas llegados a Madrid para asistir a la inauguración de la Casa de la Prensa. La ceremonia inaugural fue en la tarde del día 7, con asistencia de los Reyes Don Alfonso y Doña Victoria, los Infantes y el Gobierno.

La Asociación de la Prensa y el Gobierno ofrecieron banquetes a los periodistas extranjeros.

Carlos Viquez & Co.

Inyecciones Hipodérmicas

Jeringas Hipodérmicas

Agujas de Platino y Termómetros

DIRECCION: Diez varas al Norte del Telégrafo

Teléfono 4114. - Apartado 18

Los periodistas visitaron algunos museos de Madrid, asistieron a una corrida de toros y a tres funciones teatrales organizadas en su honor.

Se casará un ex-cuñado del Kaiser

Un nuevo matrimonio de resonancia es el que se anuncia en Luxemburgo. Zubkoff, ex cuñado del Kaiser y casado con la difunta princesa Luisa, ha anunciado su matrimonio con la célebre bailarina alemana Berta Sandmann.

Pobre muchacho!

Verdaderamente pude santificar la Semana Santa sin ir al templo, pues el jueves se me acercó una mujer con su niño de pecho en brazos y me contó "que su esposo no había podido conseguir con qué comprar algo para comer ese día, lo que me proporcionó una gran satisfacción, porque me dió motivo para poner en práctica una de mis prédicas por la prensa: *la verdadera fraternidad.*"

Viernes Santo! Un pobre pasajero, con sus pies ulcerados por las largas caminatas, pálido y demacrado por las privaciones, se acercó a las miserables puertas de mi casa en demanda de algo.... Qué alegría para mi alma herida por el fanatismo estulto, tener en mi presencia a un hermano en desgracia a quien poder consolar y auxiliar, sin preguntarle

por su nombre, sin examinarle sus creencias religiosas y sin inquirir nada sobre los actos de su vida; y me decía yo, entre mí mismo: qué bien harían en algunos centros de beneficencia si adoptaran estas mismas prácticas.

Sábado Santo! Es un pobre muchacho a quien tal vez he alzado de chiquito y a quien supongo he acariciado su cabeza de pilluelo, mirándole a sus ojos vivarachos de picaruelo en ciernes.... ¡Pobre Beto! (Heriberto Carballo); me llamó como para quejarse a mí de que el señor Cura lo había echado de la casa de Dios.... porque suponía que el muchacho se burlaba de las cosas divinas. Pero ya en autos de a realidad de los hechos, el señor Cura prometió dar una satisfacción pública, para descargo de la responsabilidad de Beto ante los que presenciaron el incidente, cosa que no hemos visto.... ¡Pobre muchacho!

JOSE T. ORTEGA

Santo Domingo, 19 de abril de 1930.

Prefiera antes que todo los sabrosos macarrones de Musman Hermanos. Son deliciosos en la mesa y exquisitos al paladar.

En la Librería de don José León Calvo en Alajuela, encuentra a la venta EL PAIS

Ud puede con toda facilidad y con poco costo llevar a feliz éxito toda construcción que emprenda usando las

Maderas

que son de inmejorable calidad y que tiene en su **ASERRADERO Y DEPOSITO**

Ramón León h.

Llama a los

TELEFONOS Aserradero 3115
Depósito 3032

donde será atendido inmediatamente

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

DESBRUJULEOS

(Omnia Labora Vincet)

Hoy Lunes

por la tarde recibe de Puntarenas OSTIONES FRESCOS el

Hotel Metrópoli

Nos decían que los paquidermos se llamaban así porque tenían la piel muy gruesa, y nos figurábamos, por lo tanto, que eran insensibles a los alfilerazos de estos *Desbrujuleos*. Y ya que de latinismos nos hablan, debemos ir preparando la Gramática Parda para este gracioso espadachín que abandona posiciones para emprender la tarea magna de hacer poses imposibles ante la opinión formada del 99 por ciento de los costarricenses que *no mandan banano*.

Vamos a referir algo que hará luz sobre estos escarcoos de quien pretende hacer obra patriótica de lo que es sin embargo la tremenda repulsa de los costarricenses por nacimiento, este es, el gran peligro amarillo que debemos conjurar a todo trance para el bien futuro de las generaciones que nos sucedan.

Hace unos tres meses cuando empezaba a desarrollarse este escandaloso negocio de la compañía frutera fuimos a solicitar trabajo a la Northern empresa en donde hubimos de trabajar largos diez años. Llevamos notables recomendaciones, además de las nuestras personales de honradez. Oigan las personas que siguen estos *Desbrujuleos*, lo que me dijo un alto empleado de la empresa "Don Chico, recibase un par de artículos en favor de la United y le juro q' inmediatamente se colocará, yo le respondo que este medio será más eficaz que las cartas que Ud. trae aunque fueran del mismo Padre Eterno.

Esto es para aclarar posiciones porque renunciamos todo emolumento, sacrificamos todo intento de acomodo, del propio modo que lo hemos practicado por amor a la patria y por nuestro propio decoro; por esta razón escribimos estos *Desbrujuleos*, para comprobarle a los peones de la Uni ed que aún hay en el montón que han aplastado las sinrazones del dollar, hombres de buena fe que por sus antecedentes conocidos tienen derecho a pararse en la gran tribuna para confundir a los merchirfiles de la pluma.

En 1906, cuando se descorrió la imposición más desvergonzada de don Ascensión Esquivel eramos en los Archivos Nacionales uno de tantos jefes o altos empleados; entonces un hombre muy estimado nos dijo estas palabras: "Don Cleto será irremediablemente el Presidente, si no viene con nosotros perderá su puesto y tendrá grandes sufrimientos", le contestamos así: "Vea, mi querido amigo: ¿Cree usted que yo tengo desarrollada mi conciencia ciudadana?". "Claro que sí," contestó mi amable compañero. "Entonces oiga mis palabras finales: Considero el cletismo como un mal para mi Patria y yo estoy listo a sacrificarme a renunciar y a combatir el cletismo en toda la línea del frente".

Este pequeño diálogo lo he confirmado en el año de Gracia de 1928 y de reincidencia del moderno bananero, el Gladson, el Spencer tico.

Tengo, pues, derecho a ocupar la gran tribuna de la prensa en periódicos q' aceptan las producciones honradas; en donde seguramente no serán admitidas

las de los mercachifles políticos.

Estamos citando el escándalo del acaparamiento de nuestras tierras y de nuestras vías fluviales, advertimos el peligro con hechos concretos y a conciencia estimulamos por un amor de verdad a la Patria y todavía hacen pueretas para presentar las cosas bajo la máscara del sofisma y del animo, los abogados de la frutera.

FRANC SCO CONEJO C.

Sorteo

En el sorteo que verifica la Sastrería R. A. Miranda en combinación con la Lotería del Asilo Chapuí resultaron favorecidos el número 5663 con un vestido, vendido por Abel Ulloa, del Asilo Chapuí, y el número 3939 con dinero efectivo, vendido por Joaquín Chaves, de San Rafael de Poás.

El famoso robador de carros no pudo ser capturado

El famoso robador de carros que por sobre nombre le llaman (Musa) fué visto ayer por las autoridades en el momento en que intentaba robarse otro carro.

Estimable enferma

Guarda cama desde hace varios días la estimable señora doña Ofelia Coto de Llerandi.

Hacemos votos sinceros porque la estimable dama recupere su salud quebrantada.

Lotería del Asilo Chapuí

Lista de números premiados en el sorteo de ayer

1063....	100	3934....	100
1141....	200	3935....	100
1161....	200	3936....	100
1163....	100	3937....	100
1263....	100	3938....	100
1336....	500	3939....	4000
1363....	100	3940....	100
1463....	100	3941....	100
1556....	200	3942....	100
1563....	100	3943....	100
1663....	100	3944....	100
1728....	200	3963....	100
1763....	100	4063....	100
1833....	200	4078....	200
1863....	100	4161....	200
1920....	2000	4163....	100
1963....	100	4263....	100
2063....	100	4363....	100
2151....	200	4463....	100
2163....	100	4563....	100
2263....	100	4612....	200
2265....	200	4663....	100
2363....	100	4702....	500
2388....	200	4763....	100
2470....	200	4787....	200
2463....	100	4863....	100
2563....	100	4963....	100
2609....	200	4980....	200
2663....	100	5063....	200
2763....	100	5063....	100
2856....	200	5066....	1000
2863....	100	5163....	100
2880....	200	5170....	200
2924....	200	5187....	200
2935....	200	5213....	200
2954....	200	5263....	100
2963....	100	5317....	200
3063....	100	5363....	100
3074....	200	5419....	200
3133....	200	5456....	200
3163....	100	5463....	100
3262....	200	5485....	200
3263....	100	5488....	200
3346....	200	5563....	100
3363....	100	5571....	200
3382....	200	5625....	500
3421....	200	5658....	200
3463....	100	5659....	200
3509....	200	5660....	200
3563....	100	5661....	200
3663....	100	5662....	200
3741....	200	5663....	30000
3763....	100	5664....	200
3802....	200	5665....	200
3836....	200	5666....	200
3863....	100	5667....	200
3898....	200	5668....	200
		5680....	200
		5763....	100

5825....	500
5847....	200
5863....	100
5963....	100
6063....	100
6073....	200
6163....	100
6168....	200
6199....	200
6210....	200
6214....	200
6234....	200
6263....	100
6326....	200
6341....	200
6363....	100
6380....	200
6453....	200
6463....	100
6523....	200
6563....	100
6663....	100
6668....	500
6763....	100
6863....	100
6963....	100
6981....	200

Correo Aéreo

Avisamos al público en general que desde esta fecha en adelante, la correspondencia para el Norte se recibirá en las oficinas de San José de los Correos Nacionales, los martes, viernes y domingos hasta las 9 a. m., y la correspondencia para el Sur se recibirá hasta las 10 p.m. los lunes, miércoles y sábados, en el mismo lugar.

Este itinerario avuala todos los anteriores

Pan American Airways, Inc.